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ГОРОД ОНЛАЙН

Александр Ходырев, Глава города:

– Пообщались 
вместе с Губерна-
тором Андреем Во-
робьёвым с коллек-
тивом Королёвской 
городской больницы. 
Есть среди сотрудни-
ков и молодые спе-
циалисты, и те, кто 
работает в учреждении по 40 лет! За первое полу-
годие Администрация Королёва обеспечила жиль-
ём 10 сотрудников больницы. 14 человек получают 
компенсацию за аренду квартир. Губернатор по-
благодарил врачей за работу, отметил, как сильно 
преобразилась больница с тех пор, когда он впер-
вые побывал в здании в 2015 году, и пообещал про-
должать ремонт корпусов больницы, а также заку-
пать новое оборудование. 

Координационный совет г. Королёва

Реконструкция ста-
диона «Вымпел» продол-
жается в Королёве. В на-
стоящее время подходит 
к завершению прокладка 
тепловых сетей, выпол-
нено более 80% устрой-
ства водопровода, по-

рядка 70% ливневой и бытовой канализации. Продол-
жается укладка плоскостных сооружений.

Ведутся работы и в здании бассейна. Продолжа-
ется реконструкция чаши и общестроительные ра-
боты. Идёт прокладка нужных сетей связи и устрой-
ство индивидуального теплового пункта.

Илья Конышев, заместитель 
руководителя Администрации города:

– Вновь королёвские 
тхэквондисты подтвер-
дили свой высочайший 
уровень. На прошедшем 
турнире «Russia open» 
нашим ребятам – Ми-
хаилу Зудину, Марии Хо-
лодновой, Дарье Дени-
совой, Петру Ерёмину – 
удалось завоевать 2 зо-
лотые и 2 серебряные награды. Поздравляю спорт-
сменов и тренерский состав!

Новости города Королёва: главная 
новостная страница города

В Королёве заверше-
на большая часть капи-
тального ремонта основ-
ных дорог, ответственные 
службы приступили к на-
несению дорожной раз-
метки. За прошедшую не-
делю в городе обновили 
около 30 пешеходных пе-
реходов и нанесли около 
8 тысяч метров разметки.

Павел Каганов, гендиректор
ОАО «Водоканал»:

– Продолжаем рабо-
ты по строительству во-
дозаборного узла в мкр 
Болшево по ул. Бурко-
во. В рамках подготовки 
объектов водоснабже-
ния к работе в осенне-
зимний период выпол-
нены работы по замене насосного оборудования 
на водозаборном узле ВЗУ-2.

Марина Масина, начальник 
Королёвского управления соцзащиты:

– В Королёвском центре со-
циального обслуживания на-
селения для членов «Академии 
старшего поколения» организо-
ван факультет «Здоровье и физи-
ческая активность». Члены «Ака-
демии» регулярно занимаются 
спортом (плавательный бассейн 
«Металлист»).

МАЙЯ СЕМЁНОВА

Члены координационного совета сторонников Ко-
ролёвского отделения партии «Единая Россия» про-
вели выборочный мониторинг средних общеоб-
разовательных учреждений наукограда с целью 
определения их готовности к началу учебного года.

В рамках реализации проекта сторонников партии 
«Мониторинг социальных конфликтов» выездную про-
верку провели председатель координационного сове-
та сторонников Королёвского отделения «Единой Рос-
сии» Сергей Краснов и член совета Владимир Печенин 
с участием представителей городского Комитета об-
разования.

Проверяющие объехали  пять общеобразователь-
ных учреждений – школы №12, 14 и 15, гимназию №5, 
лицей научно-инженерного профиля. Они осмотрели 
прилегающие к школам территории на предмет нали-
чия наружного освещения, ограждений по периметру 
школы, знаков «Осторожно, дети!» и пешеходных пе-
реходов вблизи школы, также проверялось соблюде-
ние норм о запрете продажи алкоголя вблизи учеб-
ных учреждений и общее благоустройство школьной 
территории.

Дела партийные

Сторонники «Единой России» отметили недостаток 
финансирования благоустройства школьных территорий

Сергей Краснов отметил, что в целом участниками 
рейда серьёзных замечаний к обустройству школьных 
территорий не было выявлено. «Данный мониторинг 
действительно важен, ведь безопасность детей превы-
ше всего. Однако есть системная проблема недостат-
ка финансирования ремонта твёрдого покрытия и об-
служивания зелёных насаждений на территориях коро-
лёвских школ», – резюмировал председатель координа-
ционного совета сторонников Королёвского отделения 
партии «Единая Россия». 

Предпринимательство. Бизнесмены обсудили совместные проекты

Первый королёвский нетворкинг
(Продолжение. Начало на с. 1 )
Мы пообщались и пришли к вы-

воду, что подобные мероприятия 
необходимо проводить и в Королё-
ве. Я выступил инициатором, а ко-
воркинг меня поддержал. 

У городских предпринимате-
лей давно появился запрос на зна-
комство между собой. По словам 
пришедших на встречу бизнесме-
нов, королёвский рынок локален, и 
важно знать, кто на нём работает, и 
коммуницировать друг с другом.

Встреча, на которую собралось 
более 20 человек, прошла в форма-
те коротких знакомств. Участники 
последовательно пересаживались 
от одного стола к другому, знако-
мились, общались, обменивались 
визитками. На общение с каждым 
собеседником даётся пять минут. 
За это время можно познакомить-
ся, рассказать о своём бизнесе, по-
делиться идеями о рынке, обсудить 
будущее взаимодействие.

– После пяти минут общения мы 
получаем либо оправдание ожида-
ний, либо просто знакомство с че-
ловеком, с которым было прият-
но пообщаться, – говорит Дмитрий 
Иванов. – Бизнесмены сразу видят 
друг друга в лицо, и в течение счи-
танных секунд могут принять реше-
ние, хотят ли они иметь дело с оп-
понентом. Такое общение ни к чему 

не обязывает и позволяет избежать 
неловкости прерывания разговора, 
которая возникает, если человек не-
интересен.

Формат быстрого общения по-
зволяет экономить время – один 
из главных ресурсов в XXI веке. На 
первую экспериментальную встре-
чу пришли представители разных 
бизнесов – кто-то ведёт школу тан-
цев, кто-то изготавливает ювелир-
ные украшения. Во время общения 
некоторые предприниматели нашли 
точки соприкосновения и обменя-
лись контактами, чтобы в дальней-
шем установить деловые связи.

В будущем формат таких встреч 
изменится. Организаторы хотят про-

водить встречи бизнесменов из од-
ного сектора предпринимательства, 
чтобы они могли не только презен-
товать свои проекты и найти знако-
мых «на перспективу», но и устанав-
ливать деловые связи, которые при-
несут результат в ближайшее время, 
как бизнесменам, так и городу.

 По словам Дмитрия, ещё один 
перспективный формат коротких 
знакомств – встречи инвесторов и 
стартаперов (человек, который тру-
дится над созданием своего биз-
нес-проекта). Молодые стартаперы 
будут по очереди встречаться с ин-
весторами, готовыми вложить свои 
деньги в перспективные проекты, и 
рассказывать им о своих идеях.

Работа по пресечению несанк-
ционированной торговли ведётся 
городс кими властями постоянно, 
совместно с Госадмтехнадзором и 
правоохранительными органами. 
Особое внимание уделяется под-
земным переходам, а также тер-
ритории, прилегающей к желез-
нодорожным станциям Подлип-
ки-Дачные и Болшево.

Ранее, давая поручение о постоян-
ном контроле и пресечении несанк-
ционированной торговли, Александр 
Ходырев подчеркнул: «Все эти неза-

конно установленные палатки и при-
лавки не просто нарушают санитар-
ные нормы и другие требования за-
конодательства, но и создают угрозу 
безопасности жителей, так как зача-
стую мешают движению пешеходов. 
Особенно это касается территории 
железнодорожных станций – зоны 
повышенной опасности. Мы прило-
жим максимум усилий для того, что-
бы такой торговли в наукограде не 
было».

В результате проверок, проведён-
ных на этой неделе, незаконная тор-
говля была выявлена по 17 адресам. 
У продавцов, стоящих за прилавками, 
не было необходимых документов, 
были нарушены санитарные нормы. 
Теперь хозяевам торговых точек гро-
зит штраф.

Пресс-служба Администрации г. Королёва

Официально. Борьба с несанкционированной торговлей

17 точек 
за неделю


